

Français – 8^e année

Écriture

Copie type de niveau 1

Justification

L'introduction est incomplète et les informations ne sont pas regroupées en paragraphes. Erreurs de découpage. Il présente des informations qui sont incomplètes et certaines sont fausses. L'ordre des énoncés est difficile à cerner. Les organisateurs textuels sont rarement utilisés. Le vocabulaire est familier, simple et usuel. Il y a de nombreuses répétitions. L'élève emploie rarement des phrases variées et certaines sont mal construites. Le texte se lit très difficilement à haute voix. L'élève respecte l'orthographe d'un nombre limité de mots. Il y a de nombreuses erreurs de notions grammaticales.

Copie type

Le travail de l'élève débute à la page suivante.

Pourquoi la peste noire était si mortel?

En 1347 à 1352 presque la moitié des personnes européennes ont été affecter de la peste noire que a venue par l'Asie

La peste noire avait tué 643 personnes dans un village de 1500 personnes entre le 1^{er} ~~sept~~ août jusqu'au 15 novembre 1348. La peste noire a aussi frappé les côtes de l'Italie. La peste noire est extrêmement contagieuse, des gens disaient que les personnes meurt trois jours après avoir eu la peste noire. La peste noire a presque tué 25 millions de personnes en total dans le 14^{ème} siècle les 25 millions des personnes est le tiers de la ~~population~~ demi de la population de l'Europe. Dans les villages il y avait plus de personne malade et morte que en bonne santé. La médecine médiévale était pas bonne contre la peste noire. La peste noire était une des maladie les plus mortel de l'histoire. Il y avait des villages où il n'y avait personne donc c'était comme un désert. Il y avait des personnes qui pensait que la peste noire été une punition de Dieu.

Finalement la peste noire était si mortel, car ça tué environ 25 millions de personnes.